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NEWS 15. Oktober 2015

»Versteckte Variable« – Kunst im Max-Planck-Institut

Kunstobjekte und temporäre Installationen sollen in den nächsten Wochen die 
Wissenschaftler_ innen des Max-Planck-Instituts für Bildungsforschung in Ber-
lin-Charlottenburg auf ihren Wegen durch das Haus überraschen und inspirieren. 
Werke von acht Studierenden der Freien Kunst der weißensee kunsthochschule 
berlin werden im Foyer unter dem Titel »Versteckte Variable« ausgestellt. Mat-
thias Esch, Anka Helfertova, Amelie Kemmerzehl, Soline Krug, Martin Maeller, 
Martin Remus, Steven Thelen und Robert Tschöke nahmen sich der schwierigen 
räumlichen Situation an und positionierten ihre künstlerischen Ansätze für die 
forschenden Augen. Kurator ist Hannes Brunner, Professor für Bildhauerei der 
Kunsthochschule.

»Versteckte Variable«
22. Oktober – 13. November 2015
Eröffnung: Mi, 21.10.2015, 19 Uhr
Einführung: Philipp Nielsen
Ausstellungsexponate in den öffentlich zugänglichen Räumen des  Max-Planck-In-
stituts für Bildungsforschung, Lentzeallee 94, 14195 Berlin.
Links: http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/versteckte-variab-
le-1930.html; https://www.mpib-berlin.mpg.de/de/aktuelles/veranstaltungen/
ausstellungen

»Hidden Variables« – Art at the Max Planck Institute

Art objects and temporary installations will in the next few weeks surprise and 
inspire the scholars at the Max Planck Institute for Human Development as they 
make their way through the building. Works by eight students in fine arts at 
weißensee academy of art berlin will be exhibited; the exhibition has the title 
“Hidden Variables.” Matthias Esch, Anka Helfertova, Amelie Kemmerzehl, Soline 
Krug, Martin Maeller, Martin Remus, Steven Thelen, and Robert Tschöke engaged 
with the difficult spatial situation and positioned their art works for the resear-
cher’s gaze. The show is curated by Hannes Brunner, professor for sculpture at the 
academy. 

»Hidden Variables«
October 22 –  November 13,  2015
Opening reception: Wednesday, October 21, 2015, 7 pm 
Introductory remarks: Philipp Nielsen
The works are on display in the publically accessible space of the Max Planck Insti-
tute for Human Development, Lentzeallee 94, 14195 Berlin.
Links: http://www.kh-berlin.de/projekt-detail/Project/detail/versteckte-variab-
le-1930.html; https://www.mpib-berlin.mpg.de/de/aktuelles/veranstaltungen/
ausstellungen
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